

Kodim 0829 Bangkalan Laksanakan Giat Pembinaan Tanggap Bencana

AHSAN - BANGKALAN.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 1, 2022 - 15:54



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat memberikan sambutan dan membuka kegiatan pembinaan masyarakat tanggap bencana

BANGKALAN, - Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE membuka secara langsung pelaksanaan kegiatan Pembinaan Masyarakat Tanggap Bencana TA. 2022 di Aula Manunggal, Komplek Makodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4, Bangkalan pada Kamis (01/12/2022).



Usai membuka kegiatan, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE mengutarakan, “Alhamdulillah pagi ini, kami, Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan pembinaan terhadap masyarakat terkait dengan tanggap bencana,” Tutur Dandim.

Lebih lanjut, Dandim memaparkan, “Kegiatan ini kita laksanakan sebagai bentuk program TNI Angkatan Darat khususnya Kodim 0829/Bangkalan dalam rangka membina pemahaman, pengetahuan masyarakat sekitar wilayah Kabupaten Bangkalan. Seperti kita ketahui sendiri, Kabupaten Bangkalan ini tidak terlepas dari dampak bencana, terutama bencana alam, yang pernah kita alami, diantaranya adalah banjir dan puting beliung, ini yang menonjol dan sering terjadi di wilayah Kabupaten Bangkalan. Harapannya, melalui kegiatan ini, perwakilan masyarakat ini tentunya memiliki, memiliki ataupun nantinya mempunyai peningkatan pengetahuan ataupun pengalaman bagaimana bencana alam, bagaimana menyikapinya, bagaimana menghadapinya sehingga kedepannya, mereka (perwakilan masyarakat) dapat menjadi pelopor bagi masyarakat yang lain, untuk mengantisipasi apabila terjadi bencana atau bahkan sebelum bencana itu terjadi, mereka memiliki kesiapan.” Papar Dandim.



“Kegiatan ini memang tidak bisa dilaksanakan secara maksimal karena keterbatasan waktu dan lain-lain, namun harapan saya, sekali lagi, mudah-mudahan kegiatan ini bisa memberikan tambahan ilmu, sekaligus mendorong semangat bagi seluruh masyarakat untuk tetap sadar bagaimana penanganan ataupun upaya menghadapi bencana. Agar dampak yang ditimbulkan tidak terlalu besar dampaknya.” Sambung Dandim.

“Terimakasih kepada Bapak-bapak dan rekan-rekan dari Dinas Terkait, Baik itu BPBD, Dinas Kesehatan, Dinas Sosial atas kehadiran dan dukungannya selama ini. Saya berpesan mari kita bersinergi bersama-sama, sesuai dengan tugas dan tupoksi kita masing-masing untuk memberikan kontribusi kita kepada masyarakat, terkhusus lagi dalam hal penanganan bencana di wilayah Kabupaten Bangkalan.” Pungkas Dandim.